

発行日 平成 30 年 12 月 27 日
発行 笠間市社協東支部
編集 広報委員会
印刷 有限会社 テクノプラン

台風よ

どこへ進むか
へそ曲がり

友部小 5 年

須藤 女依

(平成 30 年度笠間市文化協会・
子ども俳句大会入選作品より)



支部たより ひがし

食欲の秋! 支部行事花盛り

五平ブロック・ミニサロン 女性部副部長 溝部 益美

五平ブロックのミニサロンは、11月9日、高齢者役員合わせて36名で不二製油関東工場（岩間工業団地）、タカノフーズ（小美玉市）に工場見学に行ってきました。

チョコレートと納豆の工場見学

不二製油関東工場では、工場長からのお話を聞いたあと、チョコレート、クリームの各生産ラインを2班に分かれ、カカオのとても良い香りを楽しみながら見学しました。全ての工程が自動機械の流れ作業で作られています。



納豆博物館にて

その後、海鮮レストランで

柿橋ブロックのミニサロンが39名の参加を得て、9月19日に行われました。行き先は栃木県日光市の船村徹記念館。昭和演歌の作曲家・船村徹の人生や、人気歌手とのエピソード、3Dシアター「夢劇場」などを楽しみました。昼食後は「日光おかし工房」で沢山の買い物をして帰路につきました。

船村徹記念館を訪ねて 柿橋ブロック・ミニサロン

リンゴ狩りと酒蔵で試飲 宮前・鴻巣ミニサロン こうのす団地 皆川 勇

年間計画のミニサロン、今年は奥久慈大子のリンゴ狩りと酒造見学となり、総勢46名で秋空のもと11月16日バスにゆられ出かけました。



船村徹記念館にて

あいにくの雨模様の天気でしたが、皆様の笑顔がとても嬉しい限りでした。行き届かない所も多くあったと思いますが、皆様のお陰で無事終わることができました。また来年、皆様のご参加をお待ちしております。



赤いリンゴの木の前で

今年のリントゴは「ふじ」が最盛期、蜜が入り甘味があるのが特徴で皆さんの試食感想は「おいしい」と評判。



これからがんばります

10月20日に友部公民館で開催された「ふるさと祭り」に東支部はバザーで出店しました。

バザー賑わう



競技風景



上位入賞者の皆さん

- 11月14日に柿橋グラウンドで東支部グラウンドゴルフ大会が開催されました。109名参加。雲ひとつない晴天に恵まれ、和気あいあいと競い合いました。
- ☆男性の部
 - 優勝 藤田嘉昭さん (柿橋長寿会)
 - 準優勝 藤枝好安さん (西内郷ほのぼの会)
 - 三位 小澤睦夫さん (香友会)
- ☆女性の部
 - 優勝 原田一枝さん (きらくの会)
 - 準優勝 工藤和子さん (きらくの会)
 - 三位 安達トシ子さん (鴻寿会)

東支部 グラウンドゴルフ大会

敬老の集い 各地で開催

今年も支部の4地区で敬老会が盛況に開催されました。

(開催日順に)

南友部…10月6日(土)

柿橋…10月14日(日)

五平…10月14日(日)

宮前・鴻巣…10月14日(日)

敬老会の出席者は全体で275人で、約31%の出席率となりました。



南友部 (挨拶)



柿橋 (バンド演奏)



五平 (米寿表彰)



宮前・鴻巣 (マジック)

敬老会では、お祝いの昼食とともに、記念品を贈呈しました。長寿者の表彰も行われ、各地区で楽器演奏、ひよっこ踊り、マジック、ビンゴなど工夫をこらした催し物を楽しんでみました。



元気で頑張っています

一教職後 多方面で活躍

西飯田区 飯寫 綾子さん(92歳)

飯寫綾子さんは大正15年生まれの92歳です。生まれは神戸市で、高等女学校2年生の時に稲田に引越し、終戦の年に水戸の師範学校を卒業しました。終戦間際には焼夷弾を避けるため、那珂川の鉄橋の下に逃げた怖い経験がありました。卒業後、稲田小学校に赴任し、25歳の時に隣の福原小で教鞭をとっていた忠孝

さんと結婚しました。その後、稲田中、友部小、岩間小と変わり、52歳の時に退職しました。

現在の西飯田区には昭和40年から住んでおり、退職後は書道(かな)や編み物を親しみ、編み物はバイアス編み教室の先生として水戸市まで通っていました。また、西飯田区の民生委員児童委員として18年間活動して来ました。最近では近くのフィットネスジムへ毎日のように通っており、一緒に住んでいる愛犬ソラ(16歳)との朝夕の散歩が楽しみです。娘さんは柏市に住んで



愛犬ソラといつも一緒

おり、毎週、買い物や家の片付けを手伝うために実家に通っています。これからは愛犬ソラと仲良く楽しく、過ごされることをお祈りします。

(聞き手 内田 利二)

南友部ブロック 対話と食事会

11月10日に地域交流センターともべで対話と食事会が実施されました。参加者は54名でした。食事の後、山口弘子さんによる頭と手指の運動、手遊び歌等を楽しみました。万歳三唱の後、お土産のお茶菓子を手に散会しました。



みんなで手遊び歌

一回目配食サービス

70歳以上で一人暮らしの高齢者の希望者に第1回目の配食サービスを11月25日に実施しました。

女性部員が心を込めた手作りのお弁当120食を作り、民生委員さんにも手伝っていただいております。



心を込めて

西飯田 グラウンドゴルフ大会

10月28日に柿橋グラウンドで三代交流として開催。子ども11名を含む63名参加。終了後自主防災訓練実施。



ホールインワンを狙って

柿橋大運動会開催

11月4日に第32回柿橋大運動会が柿橋グラウンドで開催されました。約600人参加。趣向をこらした様々な種目を楽しみ、親睦を深めました。グラウンドゴルフのデモンストラーションも行いました。



選手宣誓

編集あとがき

今年も残りわずかととなり、朝晩は寒さを感じ、木々も落葉となり冬の訪れを感じるようになりました。今年を振り返れば、猛暑が続きましたね。自然災害が相次ぎ甚大な被害を受けました。

平成もあと5ヶ月となり、新元号は興味があると同時に昭和生まれの私には寂しさを感じます。

来年は明るい良い年になればと願っています。今後地域の情報等をお届けしますので、皆様方のご協力をお願いします。(深谷 チイ子)